

Message au Médiateur de FRANCE-TELEVISION - Dimanche 16 décembre 2018 23:00

Monsieur le Médiateur,

Comme de nombreux téléspectateurs j'ai été très choqué par la présence - présentée comme un scoop ! au Journal Télévisé de samedi soir, présenté par M. Delahousse - ,des parents du tueur du Marché de Noël de Strasbourg.

Nous avons vu d'abord le père, dont on a compris bien vite qu'il était un musulman de "stricte observance" mais pas un suppôt de Daech, selon ses dires, puis la mère, embarrassée et bredouillant des banalités tout en faisant attention, le regard rivé sur celui de son mari, de ne pas en dire trop...

Spectacle lamentable et qui n'a certainement pas amoindri la douleur des familles des victimes de leur fils.

Je vous demande, Monsieur le Médiateur, de relayer ma protestation auprès de la Rédaction de ce journal télévisé.

Que cherchait cette rédaction ? Qu'il y a -t-il à retenir de ce "reportage" ? Rien, absolument rien, sinon un très grand malaise, une absence de respect pour les victimes et leurs proches.

A la place de ces parents à peine éplorés par la perte de leur propre fils (on peut comprendre leur "soulagement", sans doute réel...) je serais mort de honte !

Et la télévision qui se livre, sans la moindre vergogne, à ce simulacre de "caméra vérité" sans voir un seul instant l'aspect odieux pour ne pas dire ignoble de cette information de caniveau....

Recevez, Monsieur le Médiateur, les assurances de ma parfaite considération mais les sentiments très attristés d'un téléspectateur Français très mécontent

Jacques BERNARD